



Weinmesse und Hochzeitsflair im Bergschlössl

Tips Redaktion Kern Kerstin, 05.12.2023 13:51 Uhr

<https://www.tips.at/nachrichten/linz/kultur/628393-weinmesse-und-hochzeitsflair-im-bergschloessl#>



LINZ. Die erste Weinmesse im Bergschlössl lockte über 200 Gäste an, in die Welt des Weins einzutauchen. Am Tag darauf widmete sich das Schlössl künftigen Brautpaaren mit einem Galaabend.

Am 24. November lud das Bergschlössl am Froschberg zur Weinmesse. Die 15 ausgewählten Winzer sowie die Brauerei Schlägl präsentierten ihre Weine und Biere bei der Premiere des Events und begeisterten sowohl Experten als auch Wein-Neulinge.

1000 Euro für herzkrankte Kinder

Neben dem Genuss war das eigentliche Ziel der Veranstaltung ein anderes: Insgesamt kamen 1.000 Euro an Spenden der Gäste zusammen. Diese gehen an die Organisation „Herzkinder Österreich“, die sich für herzkrankte Kinder und Jugendliche engagiert. „Wir sind stolz, dass wir mit unseren Veranstaltungen auch einen kleinen Beitrag leisten können“, freut sich Martin Siebermair, Geschäftsführer des Bergschlössls.

Hochzeit am Froschberg

Am Folgetag lud das Schlössl am Froschberg zu einem Galaabend für Brautpaare und Aussteller. Das Bergschlössl freut sich über den Zuspruch für Weinmesse und Hochzeitsabend. „Mit diesem Zuspruch des Publikums freuen wir uns darauf, die nächsten Veranstaltungen zum Leben zu erwecken“, erklärt Geschäftsführer Siebermair begeistert. Das Schlössl wurde im Frühjahr instandgesetzt und ist seit September wieder als Location für Hochzeiten, Feiern und

Meetings geöffnet.

Copyrights © 2023 Tips Zeitungs GmbH & Co KG